

# CÉLÉBRONS LE MOIS DE L'HISTOIRE DES NOIRS : MENER LE LEADERSHIP ET LA POLITIQUE AU CANADA VERS UNE PLUS GRANDE DIVERSITÉ

Publié le 18 février, 2022

**Catégories:** [Perspectives](#), [Événements](#), [Webinaires](#)

Vous pouvez maintenant visionner l'enregistrement de la session [ici](#).

Joignez-vous à nous pour notre webinaire inaugural de célébration des leaders de la politique publique et de l'éducation au Canada, qui sera animé par nul autre que Mervyn Allen, président du groupe d'affinités des avocat.e.s Noir.e.s de McMillan. Ce webinaire réunira des experts de l'innovation et de la politique canadienne afin de contextualiser les expériences des Canadiens Noirs dans la sphère politique et professionnelle et de discuter des moyens de mener la nation vers un avenir politique plus inclusif.

Le comité équité, diversité et inclusion de McMillan Vantage, Affaires publiques, en partenariat avec le groupe d'affinités des avocat.e.s Noir.e.s de McMillan, vous invite chaleureusement à vous joindre à ce webinaire **le 28 février à 13 h HE** pour une passionnante conversation.

Accréditation des heures de FPC en attente.

**Veillez prendre note que ce webinaire se déroulera en anglais.**

## Date et heure

Lundi 28 février 2022

De 13 h à 14 h HE

## Présentateurs

### **[L'honorable Greg Fergus, député de Hull-Aylmer](#)**

Le député Greg Fergus est coprésident du Caucus canadien des parlementaires noirs et député de Hull-Aylmer depuis 2015. Il occupe actuellement les fonctions de secrétaire parlementaire du premier ministre et de secrétaire parlementaire de la présidente du Conseil du Trésor et a été assermenté comme membre du Conseil privé en novembre dernier. M. Fergus était auparavant secrétaire parlementaire du ministre de l'Innovation, des Sciences et du Développement économique et a également été vice-président de l'Association parlementaire Canada-Afrique. Au cours des 25 dernières années, il a travaillé dans les secteurs

privé, public, sans but lucratif et universitaire. Il a été membre du conseil d'administration d'Aylmer Arms, une résidence pour personnes âgées semi-retraitées et retraitées, et membre d'un conseil paroissial local.

### **Frantz Saintellemy**

Frantz Saintellemy est chancelier et président du conseil d'administration de l'Université de Montréal. Entrepreneur, investisseur providentiel, mentor et philanthrope, M. Saintellemy est un expert en technologies de pointe reconnu à l'échelle internationale possédant plus de 20 ans d'expérience dans les domaines de l'automobile, de l'IdO, de la détection, des semi-conducteurs et de l'intelligence artificielle. Il est cofondateur et président du conseil d'administration du Groupe 3737, organisation sans but lucratif qui est un centre d'innovation entrepreneuriale inclusif et divers qui fournit des services et un soutien uniques aux fondateurs issus de minorités visibles. En particulier, le Groupe 3737 aide les entrepreneurs et les entreprises technologiques à démarrer, à croître et à réussir, avec l'objectif stratégique de développer plus d'entrepreneurs, de créer plus d'entreprises prospères, plus d'emplois et une indépendance financière durable. Ayant fait plus de 20 millions de dollars d'investissements privés, le Groupe 3737 est l'un des plus grands écosystèmes entrepreneuriaux privés au Canada.

### **Pacinte Mattar**

Pacinte Mattar est une Canadienne d'origine égyptienne, journaliste, écrivaine et productrice radio et audio. Elle est née à Alexandrie, en Égypte, et a grandi entre Toronto, l'Arabie saoudite et Dubaï. Elle a passé 10 ans à la CBC, où elle a été productrice de longue date de l'émission The Current avec l'animatrice de l'époque, Anna Maria Tremonti, et où une grande partie de sa couverture portait notamment sur la race et le racisme, la brutalité policière, le printemps arabe, la migration et les réfugiés et la culture pop. Elle a produit sur les lieux des documentaires sur les inondations à Calgary en 2012, les manifestations pour Freddie Gray dans les rues de Baltimore en 2015 et les maisons des femmes yézidiennes qui ont fui l'Irak pour Toronto après avoir survécu à l'esclavage sexuel aux mains de Daech. En 2020, elle a écrit sur ses expériences avec les médias dans un article du Walrus intitulé « Objectivity is a Privilege Afforded to White Journalists », qui a remporté un prix du magazine canadien en 2021 et un prix COPA (Canadian Online Publishing Award) en 2022. Elle est actuellement boursière de la Nieman Foundation for Journalism à l'Université Harvard à Cambridge (Massachusetts).

### **Modérateur**

#### **Mervyn Allen, associé, McMillan**

Mervyn (Merv) Allen est associé au sein du groupe d'immobilier commercial de McMillan. Il fournit des conseils sur un large éventail de questions complexes liées à l'immobilier. Merv est membre de l'Association canadienne des avocats noirs, préside le groupe d'affinités des avocats.e.s Noir.e.s de McMillan et siège au Groupe consultatif sur l'équité, la diversité et l'inclusion du cabinet. Il participe activement à des activités de

bienfaisance, notamment à la campagne 2021 One Walk to Conquer Cancer de McMillan, et est un ancien commanditaire de longue date de Because I Am A Girl. Merv s'investit également en travaillant bénévolement pour des organisations telles qu'Operation Smile et Transforming Faces et la possibilité de mettre à profit sa passion pour l'équité et l'inclusion à Right To Play l'enthousiasme. Merv a été recruté au conseil consultatif en 2021.

Pour en savoir plus, veuillez communiquer avec nous à l'adresse [events@mcmillan.ca](mailto:events@mcmillan.ca).